

Vuillemot annonce sa candidature

« *Marc Vuillemot et Cécile Jourda, candidats pour La Seyne* ». Tel est le titre du communiqué adressé hier aux rédactions pour annoncer une conférence de presse qui se tiendra, ce matin, à 11 h. Le maire sortant et son actuelle directrice de cabinet (élue sur sa liste en 2014) vont présenter le tandem qu'ils formeront, à la tête d'une liste de gauche.

« *Les organisations politiques qui composent la majorité municipale ont décidé de se présenter unies aux prochaines élections municipa-*

pales », indique le communiqué. Et de préciser : « *Au regard du bilan des deux mandats de Marc Vuillemot, et partageant une vision commune de notre ville et de la métropole Toulon Provence Méditerranée, la Gauche républicaine et socialiste (GRS), le Mouvement républicain et citoyen (MRC), les Radicaux, le Parti communiste (PCF), le Parti socialiste (PS), le Parti occitan, des écologistes, soutenus par d'autres organisations, formeront une liste commune qui sera conduite par un binôme composé de*

Marc Vuillemot et de Cécile Jourda ».

Pour beaucoup, le souhait de Marc Vuillemot de repartir en campagne n'était plus qu'un secret de polichinelle. Et ce, bien qu'il avait annoncé, en 2014, qu'il ne briguerait pas un troisième mandat. C'est donc pour exposer les raisons de ce choix, que le maire sortant s'exprimera ce matin face aux médias. Cette liste, baptisée "La Seyne 2020, l'énergie positive", est la huitième déclarée en vue du prochain scrutin.